



Una pequeña gran autora de 8 años

Sarah AnteLo Caamaño es una alumna de 3º de E.P a la que le gusta escribir en su tiempo libre, aquí teneis su último cuento... "Las aventuras de Lola"

Hola a todos y a todas. Me llamo Lola y vivo en una granja llamada granja Matil. Mi granja está situada en un pueblo llamado Westown. En Westown, vive mi tío Frank, mi mejor amigo Carlos, Ana (una adolescente que se encarga de vender flores), Miranda (la adolescente que tiene un bazar), la hija de Miranda que se llama Noelle, Dessie (que se encarga de vigilar el pueblo), Carrie (que es una niña) y su hermano Brad (que es un adolescente) se encargan del Mesón, Alison y también vive Megan, Colin y Oscar (Colin es el hijo).

La pregonera ha organizado unas olimpiadas, que se celebrarán el día 13 de agosto de 2018. En las olimpiadas de Westown hay que formar 5 equipos de 3 participantes en cada equipo. Para saber los equipos, la pregonera hará un sorteo. El sorteo se convocará el día 10 de agosto a las 6 y media de la tarde en el cruce de caminos. Para inscribirse, hay que ir al cruce de caminos el día 8 de agosto de 2018 a las 4 y cuarto.

Pasaron los días y el día del sorteo y la inscripción de las olimpiadas estaba a llegar. Era ya el día 7 de agosto de 2018. Estaba super mega hiper nerviosa. No sabía con quién iba a hacer equipo ni que pruebas nos iban a poner: Atletismo, Vallas, Salto de altura, Salto de longitud, Marcha, Carrera de relevos, Natación...

El día 10 de agosto de 2018 a las 4 y cuarto, estaba yo (y muchísima gente más) en el cruce de caminos. La pregonera estaba con un blog de notas de 20 páginas y un bolígrafo azul. Entre toda la gente estaban Carlos y mi tío Frank. Fui corriendo a saludarlos y luego volví a mi sitio.

La pregonera dio unas palmaditas y gritó: ¡Hola a todo el mundo! En unos minutos comenzará la inscripción para las olimpiadas de Westown. Al cabo de un rato, la pregonera dijo: ¡Vamos a ponernos en una fila todos, ¿entendido?

Nada más acabar de decir eso, todo el mundo se puso en una fila como mandó la pregonera. Yo era la segunda de la fila.

La pregonera dijo muy alegremente: ¡Que comience la inscripción para las olimpiadas de Westown!

El primero de la fila era Colin, que le tocó el número 3. Nada más que Colin sacase el número, la pregonera anotó en su blog de notas: Colin equipo 3.

Ahora me tocaba a mí sacar un número. Estaba tan nerviosa... Saque el número 4 y la pregonera anotó: Lola número 4.

Al acabar el sorteo nos fuimos todos para casa a esperar que llegase el gran día.

Cuando llego el día de las olimpiadas, fui al lugar del evento. Y me encontré con Miranda y su hija. Fuimos todos juntos.

Al llegar a la plaza me encantó mi equipo. Lo formaban: Ana, Frank y yo.

Cuando empezaron las olimpiadas la primera prueba fue natación en equipo. Teníamos que recorrer 4 metros en una piscina.

El más rápido de mi equipo fue Frank. Y de todos los equipos fue Carlos que lo recorrió en 5 minutos.

La siguiente prueba fue salto de longitud. ¡Y la mejor de la prueba fui yo!!! ¡Estaba muy contenta porque había saltado 7 metros! Todos los miembros de mi equipo se pusieron muy pero que muy contentos conmigo.

La penúltima prueba fue pesca. Había que pescar al menos 3 peces. Y... ¡Toma ya! Yo había pescado 10 peces. La mejor de la prueba fue... ¡Ana que había pescado 12 peces!

La última prueba fue... ¡Atletismo! Y... puede que no te lo creas pero ¿Sabes quién gana esta prueba? Pues la hemos ganado... ¡TODOS! Hemos hecho todos 120 metros en 4 minutos. ¡Increíble!

A la hora de dar los resultados de las olimpiadas Carlos viene hacia mí y me dice: Lo has hecho espectacular, Lola. No sabía que eras tan buena en esto.

La pregonera dijo: Venid todos para decir el equipo ganador. Le hicimos caso y ella dijo que el equipo ganador era el formado por... ¡Ana, Lola y Frank!

Me puse tan contenta que empecé a dar saltitos de la emoción.

Espero que os haya gustado mi historia y quería mandar saludos a: Mis compañeros de clase, la profe Gemma y a mi familia.



Alumna creadora del cuento